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ВНУТРЕННИЙ ТУРИЗМ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ С ВЫДЕЛЕНИЕМ 

ОСОБЕННОСТЕЙ Г. БАРАНОВИЧИ 

 
Туризм является одной из наиболее динамично развивающихся отраслей экономики. Данный вид 

хозяйственной деятельности способствует получению дохода также и в смежных отраслях народного 

хозяйства. Среди различных видов туризма для Республики Беларусь наибольшую роль играет внутренний 

туризм, это связано с тем, что внутренний туризм положительно влияет на платежный баланс и 

финансовую устойчивость страны в целом, влияет на рост инвестиций, туристических доходов, снижает 

уровень безработицы, а также способствует расширению инфраструктуры. В городах Республики 

Беларусь, а именно в городе Барановичи, внутренний туризм слабо развит, это связано со слабо развитой 

инфраструктурой города, несоответствием цены и качества, недостатком рекламы, узким ассортиментом 

услуг. В статье рассмотрены теоретические основы внутреннего туризма, а также  туристический 

потенциал с учетом особенностей города Барановичи, проанализированы недостатки и возможности 

развития внутреннего туризма в городе, выявлены направления, способствующие наиболее эффективному 

развитию внутреннего туризма в регионе. 
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DOMESTIC TOURISM OF THE REPUBLIC OF BELARUS WITH STANDING 

OUT THE FEATURES OF G. BARANOVICHI 

 
Tourism is one of the most dynamically developing sectors of the economy. This type of economic activity 

contributes to income in related sectors of the economy. Among the various types of tourism for the Republic of 

Belarus, domestic tourism plays the greatest role, this is due to the fact that domestic tourism has a positive impact 

on the balance of payments and financial stability of the country as a whole, affects the growth of investment, 

tourist income, reduces unemployment, and also contributes to the expansion of infrastructure. In the cities of the 

Republic of Belarus, in Baranovichi, domestic tourism is poorly developed, this is due to poorly developed 

infrastructure, lack of price and quality, the lack of advertising, narrow range of services. The article considers the 

theoretical foundations of domestic tourism, as well as the tourist potential taking into account the characteristics 

of the city of Baranovichi, analyzes the shortcomings and opportunities for the development of domestic tourism 

in the city, identifies areas that contribute to the most effective development of domestic tourism in the region. 
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